

Die GTÜ stellt sich auf zwei Messen vor

Einen Überblick über ihre Produkte und Dienstleistungen gibt die Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) im September auf gleich zwei Messen. Die Stuttgarter Prüforganisation präsentiert sich sowohl auf der Automechanika in Frankfurt am Main (13.–17.9.) als auch auf der Hannoveraner Nutzfahrzeugschau IAA Transportation (20.–25.9.).

Im Mittelpunkt des Auftritts in Frankfurt stehen die Services insbesondere für Kunden aus dem Umfeld Werkstätten, Autohäuser und Prüfwesen. Neben den amtlichen informiert die GTÜ auch über ihre freiwirtschaftlichen Dienstleistungen, den Prüfmittelservice sowie Neuheiten, beispielsweise den Aviloo-Batterietest. In Hannover teilt sich die GTÜ den Stand mit ihrem luxemburgischen Gemeinschaftsunternehmen Ateel und stellt ihre Homologationsdienstleistungen vor. (aum)

Bilder zum Artikel



Die GTÜ wird sich auf der Automechanika präsentieren (visualisierter Messestand).

Foto: Autoren-Union Mobilität/GTÜ



Die GTÜ wird sich auf der IAA Transportation präsentieren (visualisierter Messestand).

Foto: Autoren-Union Mobilität/GTÜ
